



CHÂTEAU *Louise*
DE LA VALLIÈRE



MENU DU SPA
SPA MENU



SPA « LA ROSÉE »

Située à l'orée des bois, notre espace détente est la promesse d'une véritable évasion sensorielle.

Le spa « La Rosée » représente le surnom évocateur de Louise de La Vallière, incarnation de la beauté au 17^e siècle, par sa grâce et la pureté de son teint.

Détendez-vous en salle de soins, dans le jacuzzi, le hammam, sous la douche expérience ou encore dans l'espace d'halothérapie.

Laissez-vous sublimer par les héritiers de la cosmétique cellulaire, la Maison Valmont, ou les protocoles de soin sur-mesure de chez Biologique Recherche.

Pour une relaxation ultime, goûtez aux techniques de massages ancestrales associés aux huiles naturelles et certifié biologique de la Maison Voya.

Découvrez également nos séjours detox personnalisés et prélasssez-vous autour de la piscine chauffée toute l'année.

—

SPA "LA ROSÉE"

Located right near the forest, our wellness area offers a true sensory escape.

Our spa "La Rosée" - an epithet bestowed on Louise de la Vallière, the embodiment of beauty in the 17th century, through her grace and the purity of her complexion.

Relax in the treatment room, in the jacuzzi, under the sensory shower or in the halotherapy area.

Allow yourself to be pampered by those steeped in the art of cellular cosmetics, "Maison Valmont" and "Biologique Recherche".

For the ultimate in relaxation, try the ancestrales massage techniques combined with a blend of natural and certified organic from Maison Voya.

Discover also our personalized detox stays and relax around the heated swimming pool all year long.

NOS SOINS ET MASSAGES SIGNATURES « LA ROSÉE »

« L'expérience des Saisons pour le corps et l'esprit au fil d'une journée »

Dans ce havre de tranquillité où le temps se fait oublier, prendre soin de vous.

est notre priorité : le gage d'un toucher irréprochable pour une décontraction profonde. Nos thérapeutes s'adaptent à vos envies, à vos besoins et vous prodigueront les traitements exclusifs avec des produits soigneusement sélectionnés, qui vous aideront à rétablir votre équilibre.

<i>60 Minutes</i>	<i>210 €</i>
<i>75 Minutes</i>	<i>240 €</i>
<i>90 Minutes</i>	<i>270 €</i>

OUR TREATMENTS AND MASSAGES SIGNATURES "LA ROSÉE"

"The experience of the seasons for body and mind over the course of a day"

In this haven of tranquillity where time is forgotten, taking care of you is our priority: the guarantee of an incomparable experience for a deep relaxation.

Our therapists adapt to your preferences and needs and will provide you with exclusive treatments with carefully selected products that will help you regain balance.

<i>60 Minutes</i>	<i>210 €</i>
<i>75 Minutes</i>	<i>240 €</i>
<i>90 Minutes</i>	<i>270 €</i>

MASSAGE INTUITIF

Un massage qui répond à vos envies et à vos besoins. Choisissez le rythme, relaxant ou énergisant, la pression, faible à modérée et l'univers olfactif.

MASSAGE DEEP TISSUE

Caractérisé par des mouvements lents et profonds, ce massage à pression ferme permet de libérer tensions et contractures musculaires.

MASSAGE FUTURE MAMAN

Instant cocooning qui soulage le dos, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau. Recommandé du 3ème au 8ème mois de grossesse. Nous vous recommandons de consulter votre médecin avant de réserver un traitement.

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

Massage cocooning et enveloppant durant lequel la douce chaleur des pierres de lave vous apporte réconfort et relaxation tout en réchauffant vos muscles.

MASSAGE DRAINAGE LYMPHATIC

Le drainage lymphatique est une technique de massage manuel qui offre l'effet d'une vague bienfaisante. Son action provoque une régénération du système lymphatique et apporte un bien-être intérieur grâce à l'élimination des toxines.

MASSAGE A LA BOUGIE

Ce soin nourrissant et réparateur enveloppe votre corps d'une douce chaleur. En plus de ses vertus anti-stress, relaxantes et calmantes, le massage à la bougie nourrit la peau et lui redonne de l'élasticité.

—

MASSAGE INTUITIVE

A massage that meets your needs and desires. Choose the rhythm, relaxing or energising, the pressure, low to moderate, and the olfactory universe.

MASSAGE DEEP TISSUE

Slow and deep movements, this firm pressure massage helps release tension and muscle.

MASSAGE MOM-TO-BE

A cocooning moment that relieves the back, lightens the legs, and improves the elasticity of the skin. Recommended from the 3rd to the 8th month of pregnancy. We recommend that you consult your doctor before booking a treatment.

HOT STONE MASSAGE

Cocooning and enveloping massage during which the soft heat of the lava stones brings you comfort and relaxation while warming your muscles.

MASSAGE DRAINAGE LYMPHATIC

Lymphatic drainage is a manual massage technique that offers the effect of a beneficial wave. Its action causes a regeneration of the lymphatic system and brings an inner well-being thanks to the elimination of toxins.

CANDLE MASSAGE

This nourishing and restorative treatment wraps your body in a gentle warmth. In addition to its relaxing, soothing and restorative properties, the candle massage nourishes the skin and restores its elasticity.

RITUEL DE LOUISE DE LA VALLIÈRE (DEMI-JOURNEE)

410 € / PAR PERSONNE

La grâce et la pureté du teint de Louise de La Vallière, inspirent ce rituel de soins aux vertus apaisantes et relaxantes.

Eveil Musculaire Et Meditation

Exfoliation Du Corps
20 Minutes

Massage Californian
60 Minutes

Soin Des Yeux
45 Minutes

Un déjeuner bistronomique 3 plats au restaurant L'amphitryon ou Bar Le Saint-Evremond (selon heures d'ouverture et disponibilités), hors boissons.

—

RITUAL LOUISE DE LA VALLIÈRE (HALF-DAY)

410 € / PER PERSON

The grace and purity of Louise de La Valliere complexion inspire this care ritual with soothing and relaxing properties.

Muscle Awakening And Meditation

Body Exfoliation
20 Minutes

Californian Massage
60 Minutes

Eye Care
45 Minutes

A 3-course bistronomic lunch at the restaurant Amphitryon or Bar Le Saint-Evremond (depending on opening hours and availability), excluding drinks

RITUEL DIANE DE POITIERS (UNE JOURNEE ENTIERE)

510 € / PAR PERSONNE

Ce rituel, inspiré des secrets de beauté de Diane de Poitiers, comprend un assemblage de soins visant à tonifier et raffermir l'ensemble du corps.

Eveil Musculaire Et Meditation

***Un Bain De Sel Aromatique
20 Minutes***

***Enveloppement Du Corps
60 Minutes***

***Réflexologie Plantaire
45 Minutes***

***Massage Du Corps
90 Minutes***

***Soin Du Visage
40 Minutes***

*Un déjeuner bistronomique 3 plats au restaurant Amphitryon ou
Bar Le Saint-Evremond (selon heures d'ouverture et disponibilités) hors boissons.*

—

RITUAL DIANE DE POITIERS (WHOLE-DAY)

510 € / PER PERSON

This ritual, inspired by the beauty secrets of Diane de Poitiers, includes a combination of treatments to tone and firm the entire body.

Muscle Awakening And Meditation

***An Aromatic Salt Bath Minutes
20 Minutes***

***Body Wrap
60 Minutes***

***Foot Reflexology
45 Minutes***

***Body Massage
90 Minutes***

***Soin Du Visage
40 Minutes***

*A 3-course bistronomic lunch at the Amphitryon restaurant or the
Bar Le Saint-Evremond (according to opening hours and availability) excluding drinks.*

NOS PARTENAIRES SELECTIONNE PAR LE SPA « LA ROSEE »



Véritable expert de l'anti-âge, 35 ans que Valmont perpétue le savoir-faire unique de la cosmétiques suisse aux vertus exceptionnelles, subtile alliance entre les ressources helvètes et la haute technicité scientifique. Nées de la combinaison d'ingrédients d'origine naturelle pour élaborer des soins anti-âge à l'efficacité visible et à long terme. Une alliance subtile entre raffinement et efficacité anti-âge, pour sublimer la beauté des femmes et des hommes.

Valmont is a true expert in anti-ageing, and for 35 years has been perpetuating the unique know-how of Swiss cosmetics with exceptional virtues, a subtle alliance between Swiss resources and high scientific technicality. Born from the combination of ingredients of natural origin to elaborate anti-ageing care products with visible and long-lasting effectiveness. A subtle alliance between refinement and anti-ageing effectiveness, to enhance the beauty of women and men.



L'efficacité du sur-mesure d'une histoire unique et visionnaire dans l'univers des soins cosmétiques. Biologique Recherche est la combinaison d'une approche clinique du soin esthétique, de produits voulus purs, concentrés, presque bruts, et de protocoles originaux qui fondent leur réputation. Les soins du visages sont adaptés pour les hommes comme pour les femmes. Choisissez une durée, nous vous offrirons le meilleur du sur-mesure pour votre peau. Nos protocoles de soin uniques et personnalisés selon votre instant de peau.

The effectiveness of a unique and visionary story in the world of cosmetic care. Biologique Recherche is the combination of a clinical approach to beauty care, products that are pure, concentrated, almost raw, and original protocols that are the basis of their reputation. The facials are adapted for both men and women. Choose a duration, we will offer you the best tailor-made for your skin. Our unique treatment protocols are personalised to your skin type.

VOYA

Fondé sur la science inspirée de l'océan Atlantique et l'ancienne tradition irlandaise des bains d'algues certifiées biologiques, vous proposant une gamme de beauté bio conçue pour ravir et purifier votre corps. VOYA s'efforce également de vous apporter toute la puissance de la nature dans sa forme la plus pure à travers cette gamme aux ressources naturelle avec une multitude d'ingrédients actifs et huiles essentielles biologique. Une invitation à découvrir une expérience ressourçante unique, la promesse de retrouver énergie et vitalité en composant votre propre rituel, gommages, enveloppements et bains pour une parenthèse dans un océan de bien-être.

Based on the inspired science of the Atlantic Ocean and the ancient Irish tradition of certified organic seaweed bathing, bringing you an organic beauty range designed to delight and purify your body. VOYA also strives to bring you the power of nature in its purest form through this naturally resourced range with a multitude of active ingredients and organic essential oils. An invitation to discover a unique rejuvenating experience, the promise of regaining energy and vitality by composing your own ritual, scrubs, wraps and baths for a break in an ocean of well-being.

LE SOIN SIGNATURES VALMONT

Débutez avec un soin exfoliant et purifiant suivi par un véritable soin proposant des mouvements ciblés pour stimuler la fermeté des tissus. Diverses techniques de massage par pression pour un corps plus sculpté et tonifié retrouver une peau douce et soyeuse sur tout le corps.

Pureté Des Bisses + Sommets De La Minceur / 60 Minutes 230 €

SIGNATURE TREATMENTS VALMONT

Start with an exfoliating and purifying treatment followed by a real treatment with targeted movements to stimulate tissue firmness. Various pressure massage techniques for a more sculpted and toned body find a soft and silky skin all over the body.

Bisses Purity + Peaks Of Slimness / 60 Minutes 230 €

SOIN VISAGE VALMONT

<i>45 Minutes</i>	<i>155 €</i>
<i>60 Minutes</i>	<i>220 €</i>
<i>90 Minutes</i>	<i>280 €</i>

SOINS YEUX – REFLET SUR UN LAC GLACE

*Un soin complet et ciblé pour effacer ridules, poches, cernes et gonflement.
Le regard retrouve éclat et jeunesse.*

SOIN HYDRATATION DES BISSES

La peau est optimalement hydratée, repulpée et lissée. Les traits sont défroissés, et la fatigue effacée.

SOIN ENERGIE DES GLACIERS

*La peau est régénérée, éclatante et plus ferme. Un soin incontournable
pour les peaux surmenées et dévitalisées.*

SOIN LUMINOSITE DES GLACIERS

*La peau est régénérée, éclatante et plus ferme. Un soin incontournable
pour les peaux surmenées et dévitalisées.*

SOIN LIFTING DES SOMMETS

*Retrouver un visage aux contours lisses et aux volumes pleins. La peau est liftée et redensifiée.
Les rides sont estompées, et l'ovale mieux dessiné.*

—

VALMONT FACE TREATMENTS

<i>45 Minutes</i>	<i>155 €</i>
<i>60 Minutes</i>	<i>220 €</i>
<i>90 Minutes</i>	<i>280 €</i>

EYE CARE REFLECTIONS ON A FROZEN LAKE

*This rejuvenating eye treatment is designed to address dark circles, bags under the eyes, fine lines
and wrinkles. Your eyes regain radiance and youthfulness.*

BISSES MOISTURISING CARE

*The skin is optimally hydrated, plumped and smoothed.
The features are smoothed, and fatigue is erased.*

ENERGISING RITUAL DES GLACIERS

*The skin is regenerated, radiant and firmer. An essential treatment for
overworked and devitalized skin.*

RITUAL LUMINOSITY OF ICE

*This facial reveals even and radiant skin. Through a massage based on facial reflexology,
which targets specific detoxification zones, the skin is clarified and refined.*

SUMMIT LIFTING RITUAL

*The Lines and Volumes ritual strengthens the skin's structures to restore a face with smooth contours
and full volumes. The skin is lifted and reidentified. Wrinkles are smoothed
out and the oval of the face is better defined.*

SOIN CORPS VALMONT

PURETE DES BISSES

30 Minutes 125 € / Uniquement En Complément D'un Soin

60 Minutes 155 € / Avec Une Application D'une Crème Hydratante

Ce soin exfoliant et purifiant est idéal pour retrouver une peau douce et satinée. Une étape incontournable en période de cure minceur.

SOMMETS DE LA MINCEUR

60 Minutes 230 €

Un soin de haute performance proposant des mouvements ciblés pour stimuler la fermeté des tissus. Diverses techniques de massage par pression pour un corps plus sculpté et tonifié retrouver une peau douce et soyeuse sur tout le corps.

VITALITE DU CORPS

60 Minutes 210 € / 90 Minutes 260 €

Soin du corps stimule et dynamise la peau fatiguée et les muscles endoloris. La peau est gorgée d'actifs hydratants grâce à Body 24 Hour et révèle alors souplesse, douceur et tonicité.

—

VALMONT BODY TREATMENTS

BISSES PURITY

30 Minutes 125 € / Only Provided With A Body Treatment

60 Minutes 155 / Includes A Moisturizing Cream

This exfoliating and purifying treatment provides soft and satiny skin.

An essential step in a slimming cure.

PEAKS OF SLIMNESS

60 Minutes 230 €

A high-performance treatment with targeted movements to stimulate tissue firmness.

A variety of pressure massage techniques for a more sculpted and toned body.

ENERGY

60 Minutes 210 € / 90 Minutes 260 €

This body treatment stimulates and energises tired skin and aching muscles. The skin is infused with moisturising active ingredients thanks to Body 24 Hour and is left supple, soft, and toned.

SOINS SUR MESURE POUR LE VISAGE BIOLOGIQUE RECHERCHE

Les soins du visage Biologique Recherche se déroulent toujours selon trois phases fondamentales, pendant lesquelles vous confierez votre bien-être aux mains expertes de la praticienne qui modèlera votre visage avec des gestuelles précises.

Choisissez une durée, nous vous offrirons le meilleur du sur-mesure pour votre peau.

<i>Découverte</i>	<i>45 Minutes</i>	<i>115 €</i>
<i>Expert</i>	<i>60 Minutes</i>	<i>135 €</i>
<i>Ultime</i>	<i>90 Minutes</i>	<i>185 €</i>
<i>Absolu</i>	<i>120 Minutes</i>	<i>205 €</i>

LA PHASE D'ÉVALUATION

Avant votre soin, l'expert Biologique Recherche procède à un diagnostic dermocosmétique approfondi permettant de définir le protocole de soins le plus adapté.

LA PHASE D'INITIALISATION

Le soins débute par une préparation individualisée de votre épiderme, celle-ci répond à un rituel précis reposant sur :

- Un nettoyage approfondi de votre peau associé à un massage.
- Une préparation de votre peau à l'aide notamment de la Lotion P50, produit iconique de la marque, et la pose d'un masque.

LA PHASE DE SOIN

Cette phase comporte les produits les plus fortement dosés en actifs, pour permettre au renouvellement cellulaire de l'épiderme, de l'aider à exprimer son pouvoir d'auto-régénération.

—

BIOLOGIQUE RECHERCHE PERSONNALIZED FACIAL TREATMENTS

Biologique Recherche facials always follow three basic phases, during which you entrust your well-being to the expert hands of the practitioner who will shape your face with precise movements.

Choose a duration, we will offer you the best tailor-made for your skin.

<i>Discover</i>	<i>45 Minutes</i>	<i>115 €</i>
<i>Expert</i>	<i>60 Minutes</i>	<i>135 €</i>
<i>Ultimate</i>	<i>90 Minutes</i>	<i>185 €</i>
<i>Absolute</i>	<i>120 Minutes</i>	<i>205 €</i>

THE EVALUATION PHASE

Before your treatment, the Biologique Recherche expert carries out an in-depth dermo-cosmetic diagnosis to define the most suitable treatment protocol.

THE INITIALISATION PHASE

The treatment begins with an individualized preparation of your skin, which follow a precise ritual based on:

- A thorough cleansing of your skin associated with a massage.
- A preparation of your skin with the help of the P50 Lotion, iconic product of the brand, and the application of a mask.

THE CARE PHASE

This phase includes the products with the highest dose of active ingredients, to allow the cellular renewal of the epidermis, to help it express, its power of self-regeneration.

LES MASSAGES DE LA MAISON VOYA

55 Minutes	125 €
75 Minutes	155 €
90 Minutes	185 €

VOYAGE DANS L'EAU

Le traitement ultime permet de soulager les douleurs musculaire, adapté aux besoins individuels. Incorporant un massage du cuir chevelu, un massage du visage, des étirements et un massage du corps qui reproduit le mouvement de la mer combinant à la fois des mouvements doux et stimulants.

REVES EN PLEINE CONSCIENCE

Ce massage sensoriel vous aide à obtenir un sommeil parfait. Incorporant des techniques de massage culturel et de méditation induisant le sommeil, axé sur le bien-être induit une tranquillité instantanée, le calme intérieur et la sérénité.

MOMENTS PRECIEUX

Ce massage rajeunissant idéal pour soutenir le merveilleux voyage vers la maternité qui permet de prévenir contre les vergetures. Stimuler la circulation, améliore le drainage lymphatique et réduire la rétention d'eau.

—

VOYA MASSAGES

55 Minutes	125 €
75 Minutes	155 €
90 Minutes	185 €

WATER JOURNEY

The ultimate muscle pain relief treatment, tailored to individual needs. Incorporating scalp massage, facial massage, stretching and a body massage that mimics the movement of the sea combining both gentle and stimulating movements.

MINDFULNESS DREAMS

This sensory massage helps you achieve perfect sleep. Incorporating cultural massage and sleep-inducing meditation techniques, this wellness-oriented induces instant tranquillity, inner calm and serenity.

ORGANIC PRECIOUS MOMENTS

This rejuvenating massage is ideal to support the wonderful journey to motherhood and prevent stretch marks. Stimulate circulation, improve lymphatic drainage, and reduce water.

RITUELS DE BAIN DE VOYA

45 Minutes 55 €

BAIN AUX SELS AROMATIQUE

Bain de sel vivifiant, mélangé à des huiles essentielles de citron, citron vert, mandarine, basilic et clou de girofle.

BAINS D'ALGUES DETOX

Bain détoxifiant à base d'algues biologiques pour reminéraliser le corps.

BAIN DE BOUE EPICE ET CHAUFFE

Bain relaxant, apaise les douleurs musculaires, soulage le stress et la fatigue.

—

VOYA BATHING RITUALS

45 Minutes 55 €

AROMATIC SALT BATH

A relaxing salt bath, mixed with organic essential oils, such as lemon, lime, mandarin, basil and clove for an aromatic bath.

DETOX SEAWEED BATH

Immerse yourself in a hand-harvested organic seaweed bath to eliminate unwanted toxins and remineralise the body.

SPICED AND HEATED MUD BATH

This deep, relaxing bath will soothe muscle aches, relieve stress and fatigue and energise the mind and soul.

GOMMAGES DE VOYA

60 Minutes 75 €

GOMMAGE BIOLAVANDE

Gommage réparateur aux mélanges parfumés d'huile de lavande, d'algues et de sucre.

GOMMAGE AUX ALGUES

Gommage antioxydant et riche en minéraux, à base d'algues certifiées biologiques.

GOMMAGE ECLAT DE SEL SUCCULENT

Gommage hydratant infusé aux sels de la mer morte et à l'huile d'algues biologiques.

—

VOYA SCRUBS

60 Minutes 75 €

ORGANIC LAVENDER & SEAWEED UGARGLOW

Repairer scrub with a blend of lavender oil, seaweed, and sugar.

SEAWEED BODY SCRUB

Antioxidant and mineralizing body scrub with certified organic seaweed.

LUSCIOUS SALT GLOW

Hydrating scrub infused with dead sea salts and organic seaweed oil.

ENVELOPPEMENTS DE VOYA

60 Minutes 75 €

ENVELOPPEMENT TOTAL A L'ESSENCE D'OCEAN

Enveloppement détoxifiant et anticellulite qui stimule le flux sanguin et lymphatique.

ENVELOPPEMENT COCOON HYDRATANT AUX HERBES

Enveloppement hydratant et nourrissant aux herbes dans une mousseline douce.

ENVLOPPEMENT DE OUE CHAUDE EPICEE

Enveloppement raffermissant et tonifiant infusé d'épices aromatiques, de gingembre et d'orange.

—

VOYA BODY WRAPS

60 Minutes 75 €

ORGANIC OCEAN ESSENCE TOTAL BODY WRAP

Detoxifying and anti-cellulite wrap that stimulates blood and lymphatic flow.

COCOON MOISTURIZER WITH HERBAL

Moisturising and nourishing herbal wrap in a soft muslin.

ORGANIC SPICY HOT MUD WRAP

Firming and toning wrap infused with aromatic spices, ginger and orange.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Le spa « La Rosée » accueille dans sa zone humide et l'espace de relaxation tous les clients de l'hôtel.

La réception du Spa vous accueille tous les jours de 9h à 20h. Afin de répondre au mieux à vos souhaits de rendez-vous, nous vous recommandons de programmer vos soins à l'avance. Pour vos invités non-résidents, en réservant un soin de 60 minutes ou plus, l'accès aux installations est inclus.

Nous serons ravis de vous recevoir 15 -30 minutes avant le début de votre soin afin que vous puissiez vous changer, détendre et profiter des installations. Veuillez noter que les arrivées tardives entraînent une réduction du temps de votre soin et ne donne droit à une réduction de prix. Nous vous remercions de bien vouloir nous contacter 24h heures à l'avance en cas de changement ou d'annulation. Au-delà de ce délai, vous serez facturé en totalité.

« La Rosée » met à votre disposition des serviettes, des peignoirs et des pantoufles ainsi que tout le nécessaire pour une expérience unique. Munissez-vous de votre maillot de bain.

L'accès aux installations du Spa est interdit aux moins de 18 ans non accompagnés. L'âge minimum pour les soins est de 16 ans avec un formulaire de consentement signé par les parents ou leur tuteur légal.

Pour le confort de tous, la consommation d'alcool et de tabac n'est pas autorisée en intérieur. Nous vous remercions également d'éteindre votre téléphone portable pour mieux profiter de cette expérience.

Château Louise de La Vallière ne peut être tenu pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du Spa. Nous vous recommandons de garder vos biens de valeur sous clé.

Les massages que nous vous proposons sont des modelages de bien-être sans visée thérapeutique.

—

GENERAL INFORMATION

The spa "La Rosée" welcomes all hotel guests in its wet and relaxation area.

The spa reception welcomes you every day from 9am to 8pm. In order to best meet your wishes, we recommend that you schedule your treatment in advance. For your non-resident guests, when booking a treatment of 60 minutes or more, access to the facilities is included.

We will be happy to receive you 15-30 minutes before your treatment begins so that you can change, relax, and enjoy the facilities. Please note that late arrivals will result in a reduction in the time available for your treatment but will not entitle you to a price reduction. Please contact us 24 hours in advance in case of changes or cancellations. If you change or cancel your appointment after this, you will be charged in full.

"La Rosée" provides towels, bathrobes, and slippers, alongside everything else you might need for a fabulous experience. Please bring your own bathing costume.

Under 18s are not allowed to use the Spa unaccompanied. The minimum age for treatments is 16 with a consent form signed by a parent or legal guardian.

For the comfort of all our guests, the consumption of alcohol or tobacco is not permitted in the Spa. Please also switch off your mobile phone for the ultimate in restful experience for you and other guests.

Château Louise de La Vallière is not responsible for possessions lost, stolen, left behind or damaged in the Spa. We recommend that you keep your valuables safely locked.

The massages offered by the spa are designed to promote well-being and are not intended as medical therapy.

